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为认真贯彻落实党史学
习教育工作的要求袁 推动乡
村振兴工作的深入开展遥 在
两节来临之际袁 张家口市第
五医院党委副书记等代表院
领导走访慰问了市第五医院
驻赤城县大海陀乡水厂村尧
田家窑镇下仓村的驻村干部
并为他们送上节日的祝福和
慰问品遥
慰问期间袁 市五医院副

书记与驻村队员亲切交谈袁
详细了解他们的驻村工作尧
生活情况袁 听取他们对乡村
振兴工作的意见和建议袁对
他们反应存在的困难及时协
商解决遥听取汇报后袁五医院
领导嘱咐驻村干部在做好工
作的同时要保重身体尧 注意
安全袁勉励大家再接再厉袁发
挥五医院务实的优良作风袁
为所驻村的乡村振兴作出新
的贡献袁载誉而归遥
王成尧 崔付占两位驻村

工作第一书记代表驻村工作
队表示袁将一如既往的用心尧
用情尧 用力做好驻村帮扶工
作袁 有始有终完成好医院党
委交派的任务遥

近日袁驻村工作组书记王成及组长司俊伟尧组员
陈哲袁在所在村开展走访慰问活动袁此次慰问活动袁
实现全村全覆盖袁落实到每一户村民遥

工作组一行走访慰问了村内各户村民袁 送上
诚挚的问候与节日的祝福袁 为他们送去慰问品遥
每到一户袁驻村干部都与村民进行谈心交流袁仔
细查看家庭生活环境袁 详细询问近期的生产生
活情况尧身体状况袁了解他们急需解决的问题和
愿望袁告诉村民要坚定信心袁积极面对生活袁依靠
自身努力和政府帮扶袁把日子越过越好遥

张家口市第五医院驻大海陀乡水厂村工作组
开展节前走访慰问活动

9 月 25 日零点袁 2021 BMW 越山
向海人车接力中国赛在张家口市张北
县正式起跑遥 跑友将从张家口市张北
县塞那都跑马场出发袁 翻阅过景色如
画 的 张 北 草 原 天 路 袁 接 力 奔 跑
145.6KM袁 最终抵达景色多彩的崇礼区
万龙滑雪场遥

2021 BMW 越山向海人车接力中
国赛由张家口市体育局尧 北京众辉国
际体育管理有限公司尧 北京众辉致跑
体育文化有限公司共同主办遥 今年袁
已经是赛事落地张家口的第五年袁 作
为链接北京与张家口两地的标志性体
育品牌赛事袁 BMW越山向海人车接力
中国赛不断创新发展袁 吸引着越来越
多热爱运动的人士来到张家口袁 享受
这里得天独厚的自然资源袁 充分领略
京张文化的风采遥 在刚刚发布的首批
野全季体育燃动京张冶 体育品牌活动赛

事中袁 BMW越山向海人车接力中国赛
位列其中遥

在常态化疫情防控的大背景下袁
2021 BMW越山向海人车接力中国赛在
张家口的举办袁 既是在冬奥赛事前关于
城市服务尧 防疫尧 志愿者尧 安保等工作
的一次演练袁 也是以实际行动向冬奥的
致敬尧 为冬奥助威袁 展现了冬奥之城的
体育精神与活力遥

BMW越山向海的志愿者文化是赛
事的特色文化之一遥 在过往四年中袁 赛
事已经实现了全部由志愿者担当接力点
管理工作的传统遥 今年袁 共计 19支志
愿者跑团袁 带领 335名志愿者完成今年
赛事志愿工作遥 因为热爱袁 所以全力以
赴遥 每一位志愿者不只服务着比赛尧 服
务着跑者袁 他们更如同赛事血液一样保
障着比赛的高速运行遥

渊通讯员院 李东升冤

张家口市体育局
2021 BMW越山向海人车接力中国赛开赛纪实

9月 24日袁 张家口市监管局领导
带领第一督导组赴下花园区对市场监
管疫情防控工作进行了督导检查遥 按
照市局 叶关于加强 野中秋冶 野国庆冶
对新冠肺炎疫情防控市场监管工作督
导检查的通知曳 要求袁 此次督导检查
坚持问题导向袁 采取汇报座谈和实地
检查相结合的方式进行遥

督导组在下花园区市场监管局组
织召开了汇报座谈会遥 会上袁 下花园
区市场监管局局长关于市场监管领域
疫情防控工作推进情况做了汇报袁 市
监管局副局长结合下花园区市场监管
疫情防控工作实际袁 围绕此次督导检

查的重要意义尧 重点内容尧 具体要求及
建立督导工作长效机制等作了讲话遥

张家口市监管局督导组对河北家家
悦连锁超市有限公司下花园区复兴路
店尧 张家口聚仙华佗药房医药有限公
司尧 下花园区宝鑫水产肉食经销处 渊冷
库冤 及公路街农贸市场的疫情防控工作
进行了现场督导袁 每到一处都按照市局
督导工作要求对企业疫情防控工作进行
了深入检查袁 与企业和监管人员就落实
好相关工作措施进行了深入交流袁 同时
对检查发现问题责令下花园区市场监管
局督促抓好整改遥

渊通讯员院 张丽萍冤

张家口市市场监督管理局
赴下花园区督导市场监管疫情防控重点工作

接上级有关森林草原防灭火业务培训的通
知后袁 尚义县森林草原防灭火指挥部办公室主
任尧县应急管理局局长高度重视袁及时通知县森

防指成员单位尧我局相关科室及森林草原消防专
业队伍指挥员参加培训袁切实提高现场组织指挥
能力袁确保发现早尧出的快尧打得赢尧撤的回遥

视频培训会准时开始袁黑龙江省森林消防总
队牡丹江支队东京城大队大队长姚玉峰同志就
森林草原火灾特点规律尧科学组织指挥和扑救安
全等方面作了全面尧专业的讲解遥

培训过程中袁参培人员带着问题学习袁带着
任务思考袁积极交流袁并一致认为袁通过这次培
训袁拓展了知识袁交流了经验袁为今后森林草原防
灭火工作开辟了新的视野袁也充分认识到森林草
原防灭火工作的重要性袁长期性尧复杂性和艰巨
性袁 为全县森林草原防灭火工作打下坚实的基
础遥 渊通讯员院张烨冤

尚义县应急管理局 森林草原防灭火指挥部
办公室组织防火指挥员参加全省业务培训


